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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre atletas patrocinados pelo Município.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a importância do esporte para o desenvolvimento local;
 
CONSIDERANDO o papel central que ocupa o esporte no aprendizado e no bem-estar de
crianças e adolescentes;
 
CONSIDERANDO a realização das Olimpíadas em Paris, em que atletas brasileiros
obtiveram ótimo desempenho esportivo e ainda mobilizaram toda a população para sua
torcida;
 
CONSIDERANDO que 9 (nove) atletas andreenses estiveram presentes na referida
competição;
 
CONSIDERANDO  o papel que o poder executivo municipal pode ocupar no
desenvolvimento do esporte na cidade;
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Quantos atletas são atualmente financiados pela Prefeitura de Santo André?
Qual é o critério utilizado pela Prefeitura para selecionar os atletas que recebem
financiamento?
Existe algum tipo de financiamento específico destinado a modalidades esportivas de
alto rendimento?
Qual é o valor médio do financiamento concedido por atleta?
Os atletas financiados recebem apoio integral ou parcial para suas atividades
esportivas?
Qual é a duração do financiamento oferecido aos atletas pela Prefeitura?
Há algum plano ou projeto em andamento para aumentar o número de atletas
financiados no futuro?
Os atletas financiados pela Prefeitura têm algum tipo de contrapartida ou obrigação de
participação em eventos promovidos pelo município?
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Como a Prefeitura de Santo André acompanha e avalia o desempenho dos atletas que
recebem financiamento?
Qual é o orçamento anual destinado ao financiamento de atletas no município?
Os atletas financiados recebem algum tipo de suporte adicional, como acompanhamento
médico, nutricional ou psicológico?
Existem parcerias com empresas ou outras instituições que complementam o
financiamento oferecido pela Prefeitura?
Como os atletas podem solicitar o financiamento e quais são os documentos necessários
para isso?
Existe algum levantamento de quantos atletas financiados alcançaram destaque em
competições regionais, nacionais ou internacionais?
Qual é a proporção de atletas masculinos e femininos que recebem financiamento da
Prefeitura de Santo André?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de agosto de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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